

EN BREVE

CARAVACA DE LA CRUZ

Finaliza la restauración de la talla del Santo Entierro

LV. Los trabajos de restauración de la imagen del Santo Entierro, una de las más icónicas de la Semana Santa de Caravaca, concluye de manera óptima, al devolver a esta talla, que data del

siglo XVII, su esplendor original. La imagen se encuentra en la parroquia de El Salvador y sale a las calles de Caravaca de la Cruz en la noche del Viernes Santo, donde forma parte del cortejo de la Cofradía de Los Moraos. También protagoniza la ceremonia del Descendimiento de la Cruz, que tiene lugar el Viernes Santo por la mañana.



Autoridades locales y regionales observan la talla restaurada, ayer. **AYTO.**

El Consistorio reconoce la labor empresarial de tres mujeres por el 8M

CARAVACA DE LA CRUZ

María Elena López, Ramona González y Loli Marín recibirán la distinción municipal en una gala el 7 de marzo

JUAN F. ROBLES

La concejala de Igualdad de Oportunidad de Caravaca, Mónica Sánchez, comunicó ayer los tres reconocimientos que serán entregados este año con motivo de la celebración del Día Internacional de las Mujeres. Los galardones serán para Ramona González, como 'Mujer Empresaria'; Ma-

ría Elena López, como 'Mujer Trabajadora'; y la mención especial, por su trayectoria empresarial, será para Loli Marín.

Ramona González Sánchez y su marido abrieron hace cuatro décadas el establecimiento 'Pescadería Silvia'. A lo largo de 40 años, estuvo al frente de este negocio familiar, muy popular en Caravaca. Ramona acaba de jubilarse tras una intensa vida de trabajo, al que se ha dedicado en cuerpo y alma tratando de conciliar su vida laboral con la atención a su familia, porque es madre de tres hijos.

Algo parecido ocurrió con María Elena López Martínez, que fue visitada en su lugar de tra-



Ramona González, con un ramo, tras comunicarle su reconocimiento. **J. F. R.**

bajo, en el Tanatorio de Caravaca, donde desarrolla su vida laboral desde 1998, para comunicarle la concesión del galardón como 'Mujer trabajadora'. Antes de su actual trabajo, su vida laboral la desempeñó en empresas del sector del calzado y textil. María Elena es viuda desde 2002 y es madre de dos hijos; ella ha sido el pilar imprescindible de la familia, siendo un ejemplo de fuerza, amor y sacrificio.

La 'Mención Especial' a la trayectoria profesional será para Loli Marín Sánchez, directora general del grupo La Ciezana Venta del Olivo y de la hospedería rural Casa de La Campana, empresas dedicadas a la producción y exportación de fruta de hueso y al turismo rural, respectivamente. La empresaria tiene una trayectoria caracterizada por la excelencia profesional, la visión estratégica y la capacidad de innovación.

El Pleno acuerda agilizar los trámites de las obras para renovar la calle Agustín Navarrete

ALCANTARILLA

LA VERDAD

El Pleno del Ayuntamiento de Alcantarilla aprobó ayer agilizar los trámites del proyecto de renovación de la calle Doctor Agustín Navarrete Montoya. Esta actuación ya recibió el visto bueno de la Junta de Gobierno el pasado 29 de octubre. Los trabajos planificados consisten, de una parte, en la mejora del aglomerado. Además, está previsto mejorar la accesibilidad en esta arteria. La medida salió adelante con los votos del PP y la abstención del PSOE, mientras que los ediles de Vox se opusieron.

AGRADECIMIENTO

Doña Concepción García Gomariz

Falleció cristianamente el día 19 de febrero de 2025.

D. E. P.

Su esposo, Don Juan Antonio Serna; hijos, José María y María José; hijos políticos, María Carmen Alarcón y Pedro Tovar; nietos, Juan Pedro, Inmaculada, José María y María José; bisnietas, Leonor e Inés; hermanos, José María, César (†) y Domingo (†); hermanos políticos, Consuelo Serna, Carmen Bautista, Emilio Serna y José Serna (†); y demás familia agradecen profundamente el apoyo, cariño y acompañamiento recibido de familiares, amigos y conocidos tras su fallecimiento y ruegan una oración por su alma.

La misa funeral para su recuerdo y eterno descanso se celebrará hoy viernes día 28, a las SIETE Y MEDIA de la tarde, en la iglesia parroquial de Ntra. Sra. de la Asunción de Molina de Segura.

Molina de Segura (Murcia), 28 de febrero de 2025.

(4)

PUBLICACIÓN DE ESQUELAS EN

"LA VERDAD"

teléfonos:

968 279 194

638 106 549

TODOS LOS DÍAS HASTA LAS 23:00H

esquelas@laverdad.es



Doña Carmen Fernández Álvarez

Que falleció el día 27 de febrero de 2025, a los 94 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus afligidos: hijos, Rafael y María Rosa; nietos, Cristina, Irene y Rafa; bisnietos, Galo y Matías; y su adoptada, Sandra; sobrinos, primos y demás familia ruegan una oración por su alma y agradecerán su asistencia a la misa *corpo insepulto* que tendrá lugar hoy viernes, a las SEIS MENOS CUARTO de la tarde, en la capilla del Tanatorio Servisa de Murcia, por cuyo señalado favor les anticipan las gracias.

Murcia, 28 de febrero de 2025.

Tanatorio Servisa. Sala 3.

FUNERARIA SERVISA (1)



Doña Pilar Suárez Pascual

Falleció en Lorca, el día 27 de febrero de 2025, a los 93 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos.

D. E. P.

Sobrino, Ernesto Suárez Sánchez; amigas, Lola y Charo Pinilla Ferrando, María del Carmen Ballester, Pilar Carretero y María del Carmen Periago; compañeros de residencia y demás familiares ruegan una oración por su alma y agradecerán su asistencia a la misa *corpo insepulto* que tendrá lugar hoy viernes día 28, a las DOCE de la mañana, en la capilla del Tanatorio Lázaro Soto de Lorca, con posterior traslado al cementerio de San Cristóbal de Lorca, por cuyo señalado favor les anticipan las gracias.

Lorca (Murcia), 28 de febrero de 2025.

Tanatorio Lázaro Soto. Sala 7.

FUNERARIA SERVISA (1)